
      

 
Einladung zum 

traditionellen Federweißerabend 
 

Mittwoch, 02. Oktober 2019, 19:00 Uhr 

Weinstube Feldmann 

MdB                            Rosenhäuschen MdL  Ortsvorsteher Bgm. VG Lalo        Lavendelhäuschen  Landrätin 
Antje      Dr. Helmut Mirko Helmut Michael   Bettina 
Lezius     Martin  Kohl Cyfka     Dickes 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

Liebe Mitbürgerinnen, 
liebe Mitbürger,  
 
hiermit lade ich Sie im Namen des CDU Ortsverbandes Winzenheim herzlichst zu 

 unserem diesjährigen traditionellen Federweißerabend ein. 
 
Nutzen Sie die Gelegenheit über die aktuellen Themen der Bundes- und 

Landespolitik mit der Bundestagsabgeordneten Antje Lezius MdB und dem 
Landtagsabgeordneten Dr. Helmut Martin MdL zu diskutieren.  

 
Landrätin Bettina Dickes wird an diesem Abend über die aktuellen Entwicklungen 
im Landkreis Bad Kreuznach berichten. 
 
 

Herzliche Grüße 

 

Mirko Helmut Kohl 

(Vorsitzender)

 
    Ortsverband  

  Winzenheim  



 

 
 

 
 
  

  
 

 
 Peter Butzbach  Lothar Butzbach Johanna Kürner 

 Diplom Verwaltungswirt  Diplom Verwaltungswirt Kosmetikerin 
 Vordere Grabenstraße  Zur Rosenhecke Kendelstraße 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

   
 Alois Dhom  Alfons Sassenroth  Markus Kleinz 

 selbständiger Vermessungsingenieur  Diplom Ingenieur (FH) selbständiger Meister  

 Pommernstraße  Waldalgesheimer Straße  Kendelstraße 

  

 

 

 Liebe Winzenheimerinnen und Winzenheimer,  

 
als Vorsitzender der CDU Ortsbeiratsfraktion möchte ich die Gelegenheit 
nutzen, mich im Namen meiner Fraktion bei allen unseren Wählerinnen und 
Wählern für das Vertrauen zu bedanken, das Sie uns mit Ihrer Stimme bei der 

vergangenen Kommunalwahl entgegen gebracht haben. Mit 48.2 % der 
abgegeben gültigen Stimmen hat die CDU sechs Sitze im Ortsbeirat unseres 
Stadtteils erhalten und die absolute Mehrheit nur knapp verfehlt. Dieses 

gute Wahlergebnis werten wir als Anerkennung der von uns in der 
vergangenen Legislaturperiode geleisteten Arbeit aber auch gleichzeitig als 
Verpflichtung, unser Bemühen um eine positive Entwicklung unseres 

Stadtteils auch in Zukunft fortzusetzen. 
 

Mit freundlichem Gruß 
 

 
 

Peter Butzbach 

(Fraktionsvorsitzender) 
  


